

Mühlen-Weihnachtsmarkt bei OM in Mosbach

Deutsche Tradition trifft internationales Flair

Am 13. und 14. Dezember findet von 17-21 Uhr auf dem Gelände der OM-Deetken-Mühle in Mosbach erstmals ein Mühlen-Weihnachtsmarkt statt. Unter dem Motto "Deutsche Tradition trifft internationales Flair" laden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von OM Deutschland und der OM-Schiffsarbeit die interessierte Bevölkerung ein.

Neben Waffeln und Bratwurst wird es auch selbstgebackene Weihnachtsplätzchen sowie Spezialitäten aus aller Welt geben, darunter Paraguay, der Schweiz, Albanien, Australien, Südafrika und Russland. "Bei OM arbeiten Personen aus den unterschiedlichsten Ländern und Kulturen und diese sollen sich auch beim Mühlen-Weihnachtsmarkt widerspiegeln", erklärt Karla Zänsler, OM-Mitarbeiterin und Koordinatorin des Weihnachtsmarkts. Sie selbst kommt aus El Salvador und wird ebenfalls eine Spezialität ihrer mittelamerikanischen Heimat beisteuern.

Neben Gebäck, Getränken und Spezialitäten wird es auch eine Bühne mit einem abwechslungsreichen weihnachtlichen Programm geben. Gestaltet wird es von verschiedenen Personen aus dem OM-Team und am Samstag wird die Gitarren- und E-Bass-Klasse der Musikschule Mosbach unter der Leitung von Sarah Abassi, musikalisch auf Weihnachten einstimmen. Außerdem wird es in der OM-Deetken-Mühle einen Raum der Stille geben, in dem Besucher sich eine Pause von der oftmals stressigen Vorweihnachtszeit nehmen können. Für die kleinen Gäste wird es ebenfalls einen Raum in der Mühle geben, in dem sie nach Herzenslust kreativ werden können. "Wir freuen uns auf den ersten Mühlen-Weihnachtsmarkt", sagt Karla Zänsler. "Wir hoffen, dass viele Mosbacher unserer Einladung nachkommen und freuen uns auf Sie!"

Seit 1981 ist OM Deutschland in Besitz der Deetken-Mühle. Sie dient heute als Gästehaus mit 80 Betten und Räumlichkeiten für Seminare und Feierlichkeiten sowie als Büro. Die Reederei der internationalen Schiffsarbeit von OM mit den beiden Schiffen Logos Hope (momentan in der Karibik) und Doulos Hope (momentan auf den Philippinen) ist ebenfalls auf dem Mühlengelände – es ist die wohl südlichste Reederei Deutschlands für hochseetaugliche Schiffe.

www.om.org/de/weihnachtsmarkt



In der Mosbacher OM-Deetken-Mühle findet erstmals ein Weihnachtsmarkt statt © Corinna Scharrenberg, OM